

Los muertos por coronavirus superan el medio millón



La Habana, 29 jun (RHC) El número de muertos por coronavirus en todo el mundo se situó en 501 940, según el recuento realizado por la Universidad John Hopkins.

En tanto, la cifra de contagios alcanzó los 10 millones 146 971, según los datos poco antes de las 8.00 GMT de este lunes.

Por países, Estados Unidos registra hasta ahora 125 803 muertos por Covid-19, seguido de Brasil, con 57 622, y el Reino Unido, con 46 634.

En cuanto al número de contagios confirmados por esa universidad, la nación norteaña tiene el primer puesto, con dos millones 548 996, por delante de Brasil, con un millón 344 143 y Rusia, con 633 563.

Mientras que el número de casos acumulados del nuevo coronavirus en México aumentó este domingo a 216 852, tras cuatro mil 56 nuevos positivos confirmados, de acuerdo con los datos de la Secretaría de Salud. Del total de contagios, 25 558 casos son activos.

A día de hoy el país notifica 26 648 defunciones por el nuevo coronavirus, 267 de ellas reportadas en la última jornada.

Las autoridades sanitarias también advierten que la cantidad real de los infectados puede ser considerablemente más alta de lo que han podido confirmar mediante las pruebas realizadas.

Las pruebas realizadas desde el 28 de febrero constituyen ahora 556 198 y se han acumulado 64 143 casos sospechosos.

A nivel nacional, México cuenta con 5 672 camas con ventilador disponibles, que son destinadas para los pacientes con Covid-19 en estado más crítico. Esto representa el 61% de la capacidad total instalada.

Para la semana del 29 de junio al 5 de julio, el semáforo epidemiológico del país se encuentra en rojo para 14 estados y en amarillo para 18, incluyendo la Ciudad de México. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227041-los-muertos-por-coronavirus-superan-el-medio-millon>



Radio Habana Cuba